



Ciudad de México, 07 de octubre de 2018

ANTONIO GUTÉRRES,
SECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS.
PRESENTE.

Estimado Antonio Gutiérrez,

La Universidad Latina por este medio renueva su compromiso de adhesión al Pacto Mundial de Naciones Unidas, alineando su modelo de negocio a los diez principios propuestos por el Pacto Mundial, sumando esfuerzos con las Naciones Unidas para construir un mundo mejor, privilegiando el respeto a los Derechos Humanos, favoreciendo un entorno laboral adecuado, tomando acciones en favor de la protección del Medio Ambiente y adoptando prácticas anticorrupción.

La agenda 2030 dirige nuestra atención sobre temas tan importantes por atender como el combatir la pobreza, la lucha contra la desigualdad y el tratar de evitar o reducir los estragos ocasionados por el cambio climático. Aspectos que de alguna forma nos afectan a todos y cada uno de nosotros en alguna medida.

Una institución educativa tiene una gran responsabilidad ya que tiene a su alcance a los jóvenes que son agentes de cambio, a quienes debe sensibilizar sobre estos temas, generando una cultura que trascienda los muros universitarios y se traduzca en un estilo de vida para un mundo mejor.

Cuente con nuestra entusiasta participación, que aunada a la de todos aquellos que se sumen a estas causas, tendrán un efecto multiplicador, todos tenemos una zona de influencia sobre la que podemos actuar y trascender.

Sin otro particular, agradezco la atención prestada a la presente.

Aprovecho la ocasión para reiterarle mi más distinguida consideración.

ATENTAMENTE.


MTRO. LEOPOLDO REYES EQUIGUAS
RECTOR INSTITUCIONAL.